胃内視鏡(胃カメラ)検査再開および肺機能検査中止継続について

胃内視鏡(胃カメラ)検査再開について

このたび全国的な緊急事態宣言解除に伴い、日本消化器内視鏡学会より適切なトリアージと確実な感染防護策を とることにより、胃内視鏡(胃カメラ)検査の再開は可能との提言があり、当施設では7月1日より胃内視鏡(胃 カメラ)検査を再開することと致しました。

再開するにあたり感染防止を徹底するため、1日の予約数を制限させていただきますので ご留意願います。

また、肺機能検査につきましては以下の理由により再開を見合わせております。

★肺機能検査は行わなくても良い検査なのですか?

肺の状態を知るために有用な検査ですが、今回は感染リスクを考慮して一時中止とさせていただきます。

- ★今回中止になった肺機能検査について、後日対応はしてくれますか? 後日対応させていただきます。但し、肺機能検査を再開した以降のご案内になります。
- ★肺機能検査を中止した分料金は安くなりますか? 申し訳ございません。料金はセット料金となっているため変わりありません。
- ★肺機能検査はいつまで中止ですか?

時期につきましては、国や市などの対応を踏まえて検査再開始の時期を判断いたします。